



Cierra Bolsa Mexicana con resultados positivos

noviembre 28, 2013 - Nacional



La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró este jueves con resultados positivos, al avanzar 0.69 por ciento respecto a su nivel previo, en una jornada con poca información financiera.

Así, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) terminó la sesión con una ganancia de 287.83 puntos, gracias a lo cual su principal indicador se ubicó en las 42 mil 160.42 unidades.

En Estados Unidos, los mercados permanecieron cerrados por la celebración del día de Acción de Gracias, lo que generó que el IPC registrara un bajo volumen de operaciones en la jornada.

Banco Base explicó que la plaza bursátil local fue impulsada por las ganancias de Grupo Financiero Santander México, la cual avanzó 4.09 por ciento, luego de que Standard & Poor's planteó la posibilidad de elevar la calificación crediticia.

El mercado accionario operó un volumen de 109.1 millones de títulos, por un importe de tres mil 975.1 millones de pesos; donde 74 emisoras ganaron, 28 perdieron y ocho se mantuvieron sin cambio.

De acuerdo con Banco Base, los mercados de capitales europeos avanzaron de manera uniforme, encabezados por incrementos en las cotizaciones de instituciones del sector financiero.

“Durante los próximos meses, los mercados de capitales de la Eurozona podrían fortalecer su tendencia al alza, al ser una buena alternativa ante la rápida capitalización de los mercados en Estados Unidos”, afirmó la institución.